
 

 
 
 

  

 

 

「働く人に学ぶ会」大成功！ 
 ２月１日（水）の午前中に、「働く人に学ぶ会」が行われました。初めと終わりの挨拶をする生徒、

司会をする生徒、誘導をする生徒、質問をする生徒、真剣に話を聴きうなずく生徒などさまざまな場面

で皆さんは活躍してくれました。皆さん頑張りましたね。講師の方々の感想の一部を掲載します。 

河北中央病院看護師 得能千鶴 さん  朝日新聞社員 前多健吾 さん  

 

 

 

 

 

 

北陸銀行津幡支店長 瀬戸健祐 さん  ﾂｴｰｹﾞﾝ金沢 ｽｸｰﾙｺｰﾁ 白山勇海 さん  

 

 

 

 

 

 

お い !な ん だ こ れは !店 長  板谷恒太郎 さん  JA 畜産部畜産生産課 池川卓弥 さん  

 

 

 

 

 

 

警察犬訓練師 赤崎美香 さん   富 山 県 高 岡 警 察 署 職 員 堂田侑香 さん  

 

 

 

津幡南中学校 
１年学年便り 

令和５年２月６日発行 

津幡南中学校長 永井 隆和   

１年 学年主任 山口 健一 



ち い ろ ば こ ど も園 保 育 教 諭  山﨑和可菜 さん  金 沢 地 方 裁 判 所 書 記 官 中村源希 さん  

 

 

 

 

 

 

FIORE hair design 店 長 苗島花子 さん   ジ ャ ズ ・ ベ ー シ ス ト 小西佑果 さん  

 

 

 

 

 

 

講師の方々の感想           ⇩小西佑果さんの Twitter です⇩  

・うなずいて真剣に聴いてくれたりしたので話しやすかった

です。質問にも挙手で反応してくれたのでよかった。 

・静かに受講していただきました。こちらの問いに対して   

反応してくださる様子がありました。 

・よく聴いていたと思います。また、態度も非常に良かっ 

たです。 

・全員真剣に話を聴いていました。こちらの質問に積極的  

に発言してくれた生徒がいました。 

・相づちやメモをしっかり取ってくれて話しがいがありまし

た。質問も頑張ってくれて気持ちよく進められました。 

・最初から最後までちゃんと話を聴いてくれました。こちら

が質問等をした際にはリアクションをしていたので話す

側はとてもやりやすかったです。 

・真剣な表情で話を聴いてくれたり、質問に答えてくれたりしたおかげ

で和やかな雰囲気の中、話を進めることができました。 

～保護者の皆様へのお願い～  

 先日の２月３日（金）６限目に「職場体験オリエンテーション」を行

い、「職場体験学習希望調査」を配付しました。現在、受入可能な事業所は４６か所、受入人数は１７

０名を少し超える現状です。コロナ禍の中、受入事業所がなかなか見つからない状況でした。そのため、

３月中に決定する予定の事業所がお子様の希望している事業所にならないことが考えられます。ただ、

どの事業所になっても「素晴らしい経験」ができると思います。ご理解とご協力をお願いします。 


